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ATA Nº 05/2020 - REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE HABITAÇÃO E            
INTERESSE SOCIAL. Aos vinte e quatro dias do mês de julho de dois mil e vinte, às dezesseis                   
horas, reuniram-se por via remota através do aplicativo SKYPE, os(as) seguintes           
conselheiros(as): Fabricio Pereira Melo (Suplente/Sec. Segurança); Bárbara Gonçalves        
Fornerolli (Titular/Biblioteca Com. Bem Viver); Anderson Beluzzo (Titular/OAB); Renata         
Resende Meirelles (Titular/SASC); Edilson de Oliveira Ferreira (titular/DCOI); Claudia         
Poletto (Suplente/CAU); Patrícia Olsen de Mello Barreto (Titular/SECOV); Presidente         
Fabrício inicia a reunião com o primeiro item de pauta 1- Aprovação da Ata 04/2020 Presidente                
Fabrício pergunta se todos estão de acordo com a ata e por unanimidade todos aprovam; Para                
assinatura das atas enquanto as reuniões estão sendo de forma remota, conforme o decreto              
estadual Amanda da Casa do Conselhos apresentou o meio de assinatura digital            
(ASSINATURAGRÁTIS.COM), e todos os conselheiros presentes na reunião aprovaram onde          
todas as atas serão enviadas e assinadas de forma digital. Pauta 2-Votação para fórum de                  
eleição remota ou prorrogação da mesma; Presidente Fabrício pergunta aos conselheiros como                       
deverão prosseguir com o fórum de eleição se deve prorrogar para depois das eleições, pois, o edital                                 
não pode ser lançado no período eleitoral municipal; O conselheiro Anderson Beluzzo (titular/OAB),                         
pede ajuda para Bárbara Gonçalves Fornerolli (Titular/Biblioteca Com. Bem Viver), pois, a câmara                   
de vereadores aprovou a prestação de contas em termos de parcerias com a sociedade civil e adiou                                 
para 2021 a prestação de contas; Renata informa que o conselho tem que ver os meios legais de                                   
fazer o fórum online e sugere discutir para a próxima reunião; Presidente Fabrício informa que                             
prorrogam para mais dois meses e depois decidem se irão fazer ou não e todos os conselheiros                                 
presentes concordam; Pauta 3- Balancete de despesas FURBES; Presidente Fabrício informa que                       
recebeu do FURBES, um balancete de despesas e pede para Amanda da Casa dos Conselhos enviar                               
por e-mail para todos os conselheiros onde será discutido na próxima reunião; Pauta 4- Atualização                             
da formação de Comissões; Anderson informa que na comissão de habitação e interesse social                           
houve dois encaminhamentos que o município aprovou que foram o projeto de lei , agregando ao                               
conselho emitir editais para o cumprimento da lei de chamamento de projetos de currículo                           
positivado, onde foi formado um grupo de trabalho referente aos editais e o outro grupo para                               
contratar o plano e ação de interesse social, pois o plano é de 2007. Anderson ressalta que o                                   
coletivo não foi avante,pois , tiveram um bom encaminhamento onde a conselheira Cláudia poletto                           
propôs ao CAU - Conselho de Arquitetura e Urbanismo um termo de parceria . Anderson informa que                                 
foi feita uma reunião com eles e perceberam que os mesmos tem muito para contribuir. Anderson                               
informa que não avançaram no grupo de trabalho, pois , tiveram a percepção que por meio do CAU-                                   
Conselho de Arquitetura e Urbanismo, teriam acesso a instrumentos que já estão sendo                         
desenvolvidos por meio da federação; Por isso a formação de dois grupos de trabalho, Anderson                             
informa que vai compartilhar esse grupo no Whatsapp para que todos os conselheiros tenham                           
acesso, para que os demais conselheiros participem dos grupos de trabalho; Anderson informa que                           
a segunda comissão é referente ao Jardim Denise, essa comissão fez mais de um encaminhamento                             
propôs a atualização de áreas de divisas visto que foi constatado pela diretoria do estado de                               
topografia e o encaminhamento de retificação de divisa, fizeram uma reunião com a deputada Ana                             
Paula. Anderson informa que foi ao FURBES, falar com o superintendente,pois , perceberam que tem                             
uma comissão na AMFRI de habitação que está dentro do consórcio intermunicipal tem                         
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personalidade jurídica, tem presidente executivo contratado que dá conta de atender as demandas                         
que são colocadas hoje no Jardim Denise. O presidente do FURBES ficou de fazer uma reunião com                                 
a técnica responsável no estado, onde foi passado o nome do executivo e solicitou que se tiver uma                                   
agenda a comissão pudesse fazer essa reunião mesmo sendo de forma remota, mas não foi                             
possível. Anderson informa que essa pauta com o CAU, vai ajudar o conselho a desenvolver um                               
plano de trabalho que possa abraçar os dois municípios por meio do consórcio; Pauta 5 - Termo de                                   
cooperação com o CAU; Anderson informa que foi analisado o termo de referência que já foi                               
afirmado com o município de Chapecó, onde estão firmando parceria com o Ministério do                           
Desenvolvimento Regional -MDR, onde oferecem consultoria para habitação de interesse social sem                       
custo para o município, se coloca a disposição para tratar no que for habitação e interesse social o                                   
CAU se dispõe para tratar como consultores. Acha que é interessante o conselho aprovar o termo de                                 
parceria, indicar a pactuação com o FURBES, informa que o conselho por ser gestor, pode aprovar a                                 
pactuação com o termo de parceria; Presidente Fabrício informa que tem que colocar o FURBES em                               
qualquer deliberação, onde o conselho irá ganhar, onde irá conversar com o superintendente do                           
furbes para fazer a aprovação deste termo com o CAU; Anderson informa que como conselho eles                               
podem aprovar conforme a resolução, aprovando a pactuação com o termo de parceria; Presidente                           
Fabrício pergunta se os conselheiros concordam e por unanimidade todos os conselheiros                       
aprovaram seguir a resolução para o termo de pactuação; Sem mais a ser tratado, presidente                             
Fabricio encerra a reunião, e eu Amanda Cristina Serafim, da Casa dos conselhos, lavro esta ata que                                 
após lida, será assinada digitalmente por todos dando legalidade na mesma.   
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